

Homage au Pr Pellerin

« La disparition du professeur Pellerin est un événement d'une grande tristesse pour ceux qui l'ont connu au travers de son activité professionnelle, appréciée car étant toujours rigoureuse et mesurée lorsque l'on a eu le privilège de travailler avec lui.

C'était mon cas, en qualité d'ancien responsable sur l'Établissement de La Hague, et précisément au moment de l'explosion de Tchernobyl. Et aujourd'hui, après sa disparition, toute renaissance d'une polémique à son sujet serait inconvenante. Mais il est nécessaire une dernière fois de rappeler que justice lui a été rendue en précisant qu'il n'avait jamais menti aux Français en déclarant qu'il n'y avait pas eu de risque de santé publique en France, à la suite de l'explosion de Tchernobyl.

Et qu'il n'avait jamais déclaré que le nuage de Tchernobyl s'était arrêté à nos frontières... quel qu'en soit le souvenir de la *vox populi* ! Dont acte, tant il est vrai que la petite histoire se répète... »

**Jean-Paul MARTIN, Cherbourg,
retraité de La Hague**